



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>100 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>0234</b>
Prix	<b>484 000 €</b>

Seillans

Maison à vendre (83440)

" sous offre d'achat accepté "très agréable situation et environnement verdoyant , pour cette jolie villa traditionnelle . Sur un magnifique terrain plat et clos de 3549m2 , joliment arboré d'oliviers et autres essences Méditerranéennes . Situé à proximité du village de seillans , dans un quartier calme et de qualité . La villa comprend :entré - beau séjour avec poêle , salle à manger et cuisine ouverte et équipé ( 45m2 ) ( donnant sur deux agréables terrasses ) - 1 chambre principale avec sa salle d'eau douche - 2 chambres avec placards - 1 salle de bains - 1 wc séparé . Annexes :agréable ...

*" under offer accepted "very pleasant location and lush surroundings for this pretty traditional villa. Set in a magnificent, flat, enclosed plot of 3549sqm, beautifully planted with olive trees and other mediterranean species. Located close to the village of seillans, in a quiet, quality neighbourhood. The villa comprises :entrance hall - beautiful living room with woodburner, dining room and open, equipped kitchen (45sqm) (opening onto two pleasant terraces) - 1 master bedroom with en-suite shower room - 2 bedrooms with fitted wardrobes - 1 bathroom - 1 separate wc. Outbuildings :pleasant ...*

## AZUR EUROPEENNE REAL ESTATE

18 rue de L'hospice - 83440 SEILLANS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

